

# ZONE

## Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.ZONE.CO.ID](http://SUKABUMI.ZONE.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 14:32



Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, terus bergerak aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) melalui kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan setiap Selasa. Pada hari ini, pukul 09.30 WIB, mereka berkumpul di Kantor Desa Cibarebeg untuk menjalankan tugas mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg menyampaikan

Program KAPOLRES SUKABUMI AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan utama program ini adalah untuk mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat dalam upaya meningkatkan pelayanan keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk:

1. **Menggiatkan Pos Ronda Malam:** Upaya ini bertujuan untuk menghindari potensi gangguan kamtibmas. Masyarakat diminta untuk melapor ke RT/RW setempat atau Polsek Sagaranten/Bhabinkamtibmas jika ada kendala atau situasi yang memerlukan koordinasi.
2. **Hindari Pembukaan Lahan Kebun dengan Pembakaran:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan untuk tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, mengingat dampak serius yang dapat terjadi seperti kebakaran lahan dan hutan.
3. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang. Jika ada orang yang mencurigakan atau ajakan yang tidak jelas, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Masalah Sosial:** Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising.

KAPOLSEK SAGARANTEN, AKP DENI MIHARJA, SH. MH., menyampaikan bahwa masyarakat harus yakin dan percaya dengan kehadiran Polri di tengah-tengah mereka untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan ini berlangsung, semua berjalan tertib, lancar, dan kondusif. Upaya Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga merupakan langkah penting dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan bersama di wilayah tersebut.